Musikanten mit Herz für Afrika . . .

"Gemeinsam sind wir stark": 26 Songs für das große Hilfsprojekt von Malermeister Eddie Kroll in Kenia.

BENEFIZ "Gemeinsam sind wir stark", lautet der Titel des Liedes von Malermeister Eddie Kroll aus Sankt Georgen/Gusen für die CD zu Gunsten seines Hilfsprojekts "Schilling für Shilling" in Kenia. Gemeinsam sind wir stark – wie wahr...!

26 Volksmusikanten, darunter die gefeierte Mühlviertler Musikgruppe Zwirn, Robinson-Barde Sepperl Krassnitzer, Laura Kammhuber, Udo Wenders, Reinhard P., die Freddy Pfister-Band und Die Dorfstürmer. sangen den von Zwirn aufgenommenen Song bei der Präsentation im burgenländischen Oberwart mit Inbrunst. Und alle stellten für die Benefiz-CD von Eddie Kroll einen ihrer Erfolgs-Hits zur Verfügung. . . .

Donguwellen @ Gemeinsam stark: Afrika-Initiator Eddie Kroll und Zwirn (Mitte) nach der gefeierten Premiere in Oberwart. Zu Tränen gerührt war Initiator Eddie Kroll, der sich seit 13 Jahren als Dank für seine Lebensrettung bei einem Bootsunfall in Kenia unermüdlich bemüht, armen Menschen dort durch den Bau von Brunnen und eines Schulgebäudes für 500 Kinder ein besseres Leben zu er-Malermeister möglichen. Nächstes Ziel ist Eddie Kroll nun der Bau einer "Lehr- Mann mit growerkstätte". Die neue CD ßem Herzfi wird beim Schlagersonntag arme Menßem Herz für am 17. November im Casischen in Keneum präsentiert. Max Stöger nia. ⊙